



Emergencia en el NEA: Mensaje de la Comisión Episcopal de Caritas Argentina

Buenos Aires, 23 de febrero de 2022. – Los obispos de la Comisión Episcopal de Caritas emitieron un mensaje expresando su cercanía y apoyo ante la grave situación que se vive en numerosas localidades del noreste de nuestro país, a raíz de los incendios que se extienden desde hace varias semanas. En su mensaje, los obispos valoran las muestras de solidaridad y la abnegada labor que llevan adelante todos los voluntarios, al tiempo que lamentan la dilación de respuestas ante esta emergencia humanitaria y ecológica.

El texto completo del mensaje, firmado por Mons. Carlos Tissera, presidente de Caritas Argentina, junto a Mons. Gustavo Carrara y Mons. Roberto Álvarez, miembros de la citada Comisión, es el siguiente:

“Millones de argentinos encendidos, ante Corrientes que arde”

“Como obispos responsables de animar la estructura de Caritas Nacional, y haciéndonos eco de todos y cada uno de los pastores de nuestra patria, queremos que cada correntino sienta nuestra compañía y ayuda.

Así lo están experimentando con las arrolladoras muestras de solidaridad que llegan de cada rincón de nuestro país; algunas a través de nuestras estructuras y otras tantas por iniciativas de asociaciones, movimientos y particulares. Somos parte del conjunto de un pueblo a quien le duele ver a hermanos que abandonan sus viviendas, pierden sus pertenencias, y ven arder lo sembrado y trabajado en los campos. También nos embarga la tristeza y la impotencia al constatar animales, especies y ecosistemas destruidos por el fuego: a la emergencia humanitaria se suma la emergencia ecológica.

Nos llena de admiración la entrega y bravura de nuestros bomberos, de todos aquellos que sin temor a perder su vida, combaten las llamas, rescatan hermanos, protegen y cuidan a quienes están unidos por esa conciencia tan cristiana que nos hace saber que donde uno sufre es Cristo quien sufre.

Al calor de ese amor expresado en la solidaridad, en la cercanía, también somos parte de ese ardor que quiere preguntarse por qué nos pasa esto. ¿Quiénes son los responsables de tanto desastre y quiénes de la dilación de las respuestas? Nos hierva

la sangre sabiendo que muchas de estas situaciones podrían evitarse si fuéramos más cuidadosos en la preservación del medioambiente y en la previsión de inversiones de los dineros públicos para un combate efectivo de los incendios.

Sostenidos por la convicción de que nuestro pueblo resiliente siempre saca fuerzas para estar cerca de quienes más sufren, nos volvemos a admirar de tanta generosidad y coraje. Asimismo, también nos preguntamos hasta cuándo será ese pueblo el que arde, se consume y necesita renacer de las cenizas mientras otros sólo miden ganancias, números de encuestas y negocios al abrigo de calores y lejos de incendios.

Que la Virgen de Itatí, con su ternura de Madre, les de consuelo y fortaleza a nuestros hermanos correntinos que más están sufriendo”.

Más de 15.000 personas sumaron donaciones a Cáritas por los incendios en Corrientes y Misiones

Asimismo, Cáritas Argentina expresó su agradecimiento a las más de 15.000 personas que se solidarizaron con sus donaciones y renovó su invitación a seguir colaborando con la incansable tarea de todo el pueblo correntino.

La organización expresó que es necesario redoblar la ayuda, no sólo porque la emergencia no ha terminado, sino también para empezar a planificar la reconstrucción de las vidas de tantas familias afectadas, después de esta tragedia social y ambiental.

Se puede colaborar desde la página de Cáritas:
www.caritas.org.ar/sumate

Mediante la app de Mercado Pago: <http://mpago.li/15oyjNu>

O bien a través de la cuenta bancaria habilitada:
Banco ICBC – Sucursal Casa Central 0546
Cuenta Corriente en pesos a nombre de Cáritas Argentina:
N° 0546-02100573/61
CBU: 01505467-02000100573615
Alias: CARITAS.EMERGENCIA

Acerca de Cáritas Argentina

Cáritas es una organización de la Iglesia Católica que trabaja para dar respuesta a las problemáticas sociales de las comunidades excluidas y de personas en situaciones de pobreza del país.

Más de 32.000 voluntarios conforman 3.500 equipos de trabajo, cuya misión y servicio es estar junto a los más vulnerables, generando vínculos fraternos, favoreciendo la cultura del trabajo, la solidaridad y el bien común.

Cáritas sostiene y desarrolla, durante todo el año, numerosos programas en educación, primera infancia, economía social y solidaria, autoconstrucción de viviendas, adicciones, asesorías legales, asistencia sanitaria y ayuda inmediata ante situaciones de pobreza o emergencias climáticas.

Durante la emergencia sanitaria por el Covid, C ritas ha duplicado su asistencia alimentaria, realizando un enorme esfuerzo para sostener comedores y merenderos y para facilitar el armado de viandas destinadas a personas en situaci n de calle. Al mismo tiempo, est  articulando con el Estado la creaci n de dispositivos de aislamiento y contenci n en los barrios m s humildes y trabajando para que las familias puedan acceder a los recursos que les permitan su m nima subsistencia.

M s informaci n en www.caritas.org.ar

**C ritas Argentina
Comisi n Nacional**

**Oficina de Comunicaci n y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**